



2021-2022年度
国際ロータリーのテーマ
**奉仕しよう みんなの
人生を豊かにする
ために**

RI 会長
シェカール・メータ

第2720地区ガバナー
第2720地区ガバナーエレクト
大分第3グループガバナー補佐

大森克磨
堀川貴史
藤本修司

第2720地区 大分第3グループ
別府東ロータリークラブ

例会日：毎週木曜日 12時30分
例会場：ホテルサンバリーアネックス(1・2・3週)
杉乃井ホテル(4・5週)
事務所：別府市西野口町1番1号
〒874-0931 (青山通りビル3階)
TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
E-mail: jigoku@beppuhigashi-rc.jp
info@beppu4rc.jp
<http://www.beppuhigashi-rc.jp/>

会長 羽田野 徹 幹事 森 憲司

VOL. 43 - No.9 2021年10月28日

第2026回例会

公共イメージ委員長 尾方 義顕



眞夏の夕日

“ロータリーを通じて
各ロータリークラブ、各企業
各々の成長と友情を深める”

別府東RC 会長テーマ

- 点 鐘 18時30分
- ロータリーソング

四つのテスト
言行はこれに照らしてから
1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

- ゲスト
宮崎 省三氏 ((有)みやざき呉服店 代表取締役)
- ビジター
西岡 透氏 (別府ロータリークラブ)

■ 出席報告		委員長 中村 忠孝	
本	会員総数	44名	ゲスト 1名
	出席数	25名	ビジター 1名
日	欠席数	15名	出席率 62.50%
出席規定免除(a):			
出席規定免除(b): 樽谷、梅野			
緊急特別措置適用により免除: 2人			
■ メイクアップ			
事前			
事後			
■ 欠 席			
安部、阿南、石田、児玉、中村、中塚、西、檀上、野本、沼田、岡本、高橋、詫磨、立川、山下(唱)			

会長の時間

会長 羽田野 徹

まずは先週行われたソフトボール大会の優勝本当にありがとうございました。

これは、応援に来ていただいた会員、写真撮影を一日中していただいた瑞木先輩、そして参加していただいた選手みんなの力で勝ち取った素晴らしい優勝だったと思っております。当クラブの優勝は実に5年ぶりということで、喜びも一入です。来年も竹内監督の下、一丸となって是非優勝して連覇していきましょう。

さて今日は会員増強夜例会です。塩見増強委員長のもと、工藤親睦委員長と楽しい企画もあるという事で、今回の例会も楽しみにしております。ただ忘れてはいけないのは会員増強をなぜし続けなければならないのかを今回各自思い思いに考えて頂きたいです。先般ソフトボール大会でも、少人数になってしまったクラブを見ると運営の難しさを感じたと思います。組織も常に新しい人材を求めて成長していかなければなりません。

私の今期の目標会員総数50名の必達を皆さんで是非取り組んで、来期、そして45周年にむけて成長していく会にしていきたいと思います。

以上で会長の時間を終わります。

本日のゲスト 新入会員候補者



【羽田野会長】 【宮崎省三氏】

■ 幹事報告 幹事 森 憲司

1. 10月24日(日)9:00～野口原ソフトボールグラウンドに於いて、「第38回別府近隣7RC親睦ソフトボール大会」が別府中央RCをホストに開催され、当クラブは見事優勝に輝きました。また下記の方が個人賞を受賞されました。当日ご参加頂いた皆さま、お疲れさまでした。

A1	別府北	7	—	別府東	17
A2	別府	6	—	別府東	9
A3	別府中央	7	—	別府北	6
A4	湯布院	1	—	別府中央	24
B1	杵築	16	—	湯布院	4
B2	別府中央	18	—	日出	18☆
B3	杵築	25	—	日出	7
B4	別府	22	—	日出	2
決勝	別府東	11	—	杵築	8

個人賞

MVP：岡本信哉会員
打撃賞：森 憲司（崎村篤史）会員
ファインプレー賞：中塚茂次会員
敢闘賞：尾方義顕会員

試合・応援

竹内孝夫、長野勝行、中塚茂次、岡本信哉、久保田高史、沼田守生、尾方義顕、羽田野徹、森 憲司、太田直希、崎村篤史、河野将己、野本宣寿、檀上陽一、加藤兼司、瑞木一博、榎田 浩、山下布美代、一力秀次、赤嶺リサ、中村忠孝、二宮秀行、甲斐文明 各会員 *MU扱いとなります

2. 2021-2022年度前期立替金(10月11日付)の支払期日が過ぎました。ご失念の方は、至急納入の程お願い致します。

3. 次週(11月4日)は祝日同週のため、定款第7条第1節に基づき休会となります。

4. 次回(11月11日)の例会予定
「R財団・米山奨学について」
於：ホテル別府パストラル
山下唱徳R財団委員長、西林勲二 米山奨学委員長

5. 次回(11月11日)は、「第4回定例理事・役員会」を開催いたします。関係の方はご出席の程よろしくお願いいたします。

6. 例会変更のお知らせ
大分臨海RC 11月8日(月)の例会は、時間・場所

変更のため同日12:00～12:40
ホテル日航大分オアシスタワーにて
MU受付いたします。

大分RC 11月9日(火)の例会は、時間・場所
変更のため同日12:00～12:40
トキハ会館4FにてMU受付いたしま

大分南RC 11月12日(金)の例会は、休会いたします。

7. 今後の予定

11月18日 「会員親睦夜例会」
於：ホテルサンバリーアネックス
25日 祝日同週のため休会

8. 本日の配布

① 週報 No.2025

■ ニコボックス 委員長 立川 諭暢

○羽田野徹会長・森 憲司幹事 ソフトボール大会
優勝おめでとうございます。ありがとうございます。優勝旗持たせてもらい感動しました。来年も優勝して常勝チームになりましょう。会長幹事より5口ずつ。

○二宮秀行会員 皆さまの応援のおかげさまで、先週末3日間のドライブインシアターは大盛況でした。これからも街の為にがんばりたいと思います。ありがとうございます。3口。

○竹内孝夫会員 別府東ロータリークラブ ソフトボール優勝は報告通りですが、我がヤクルトスワローズも6年ぶり優勝となりました。檀上会員のご好意により今日新聞にものせていただきました。ヤクルトレディー、スーパー又グループホテルにおいても優勝セールを実施いたします。ソフトボール優勝、ヤクルトセ・リーグ優勝2つの優勝において、竹内10口 尾方2口お願いします。

○赤嶺リサ会員 先日のソフトボールおめでとうございます。皆さん大変お疲れ様でした。そして本日、1つ先輩の宮崎さん、ようこそ。ぜひ、ロータリーへお待ちしています。2口。

○杉本邦弘会員 10月24日。ソフトボール大会の日は、私達の結婚記念日で、県外からの来客で応援に行けませんでした。そのお詫びとソフトボール大会優勝を祝って、5口。

○加藤兼司会員 ソフトボール大会の優勝おめでとうございます。前監督として選手諸君の健闘を讃えて、5口。慣例としてMVP岡本会員3口。森幹事、中塚会員、尾方会員2口。崎村君ついでに2口。

○神田 剛会員 先日のソフトボール大会優勝おめでとうございます。明豊応援の為、応援に行けず申し訳ありませんでした。来月6日から九州大会が始まります。九州大会でベスト4に入れば選抜に内定します。応援よろしく申し上げます。10口。

5年ぶり別府東が優勝

近隣6RC親睦ソフトボール大会

2021年10月
今日新聞社

別府市内4ロータリークラブ、日出・杵築両RCの6チームが参加した親睦ソフトボール大会は24日、野口原グラウンドで開催された。平均年齢の高いロータリアンは、日頃の運動不足解消を目的に、年一回開催。

大会は40年以上の歴史がある。各クラブチームとも健闘を重ねたが、令和3年大会は5年ぶり別府東RC(羽田野徹会長)が優勝した。

久々に優勝旗をつかんだ東RC監督の竹内孝夫さん「まさにチームワークの賜物。今まで2回例会終了後、長い時間の練習が生かさ

れました。チームは守備面の強化と、他クラブの情報をもとに緻密な作戦を立てて試合に臨みました。試合に勝ちたいというポジティブな志向が相乗効果を生んだ。チーム全員がそれぞれファインプレーの連続。さらに、ミスがほとんど無く展開できたのも大きな成果。別府東は盛り上げてます！」と感想を寄せた。東RCの各賞は次のとおり敬称略

- ▽最優秀選手賞 岡本信哉
- ▽ファインプレー賞 中塚茂次
- ▽打撃賞 崎村篤史
- ▽敢闘賞 尾方義頭



優勝した別府東RCチーム
(写真は瑞木一博さん提供)



【開会式】



【優勝旗】



MVP
【岡本信哉会員】

第33回 近隣7RC親睦ソフトボール大会 【2016年10月23日 竹内年度】



優勝!!

ロータリーとは

ロータリーの誕生とその成長

20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、商業道徳の欠如が目につくようになっていました。

ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年弁護士ポール・ハリスはこの風潮に堪えかね、友人3人と語らって、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を考えました。ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられたものです。

こうして1905年2月23日にシカゴロータリークラブが誕生しました。

それからは、志を同じくするクラブが、つぎつぎ各地に生まれて、国境を超え、今では200以上の国と地域に広がり、クラブ数36,787、会員総数1,181,919人(2021年8月18日国際ロータリー公式発表)に達しています。

そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロータリーと称します。

このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重んずる実業人、専門職業人の集まりなのです。その組織が地球の隅々にまで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕活動を求められるようになり、現在は多方面にわたって多大の貢献をしています。

日本のロータリー

わが国最初のロータリークラブは、1920(大正9)年10月20日に創立された東京ロータリークラブで、翌1921年4月1日に、世界で855番目のクラブとして、国際ロータリーに加盟が承認されました。

日本でのロータリークラブ設立については、ポール・ハリスの片腕としてロータリーの組織をつくり、海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長チェスリー・ベリーと、創立の準備に奔走した米山梅吉、福島喜三次などの先達の功を忘れることができません。

その後、日本のロータリーは、第2次世界大戦の波に洗われて、1940年に国際ロータリーから脱退します。戦後1949年3月になって、再び復帰加盟しますが、この時、復帰に尽力してくれたのが国際ロータリーの第3代事務総長ジョージ・ミーンズでした。

その後の日本におけるロータリーの拡大発展は目覚ましいものがあります。ロータリー財団への貢献も抜群で、今や国際ロータリーにおける日本の地位は不動のものになりました。現在、日本全体でのクラブ数は2,223、会員数84,275人(2021年7月末現在)となっています。

2021 - 22 年度会長テーマ



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

SERVE TO CHANGE LIVES

ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある：

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
- 第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
- 第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること；
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

ロータリーの友 (10月号)